

令和2年4月7日

須賀川市立西袋第一小学校保護者様

須賀川市立西袋第一小学校長 星田弘美

新型コロナウイルス感染症に係る対応について（お願ひ）

桜の花も咲き始め、いよいよ令和2年度第1学期が始まりました。日頃、本校の教育活動に深いご理解とご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、標記の件について、本校学区内の飲食店従業員に感染が確認され、地域、保護者の皆様にはご心配のところとお察しいたします。日々、報道にて感染状況等の情報を知るところではありますが、実際のところ、事前に学校等に連絡はなく、市教育委員会でも詳細はわからない状況です。これは、個人情報保護の観点から、国や県自体が情報公開に慎重に対応せざるを得ないことからくるものであります。従いまして、本校でも報道されている情報以外は何一つ知り得ない状況にあります。

つきましては、保護者間で伝えられている件に関して、現時点で確認されたことを下記に示させていただきます。

【現段階での確認内容】

- 1 飲食店従業員等関係者のお子さんが本校に在籍しているという事実はありません。
- 2 濃厚接触者とは、調査を担当している県中保健福祉事務所で判断することであり、本校に濃厚接触者の関係者が在籍しているという情報は全くありません。
- 3 学校法人栄光学園認定こども園「くるみの木」にも、濃厚接触者関係のお子さんが在籍しているという事実もありません。また、今年度の入園式は中止となったことは事実ですが、前述したように、関係者のお子さんが在籍しているという理由ではありません。
- 4 その他、いろんな情報が錯綜しているとのことですが、学校には上記以上の情報ではなく、今後も感染防止の対策を講じながらできる範囲の通常の教育活動を進めていきたいと考えています。

上記のように、事実とは異なる情報が錯綜しており、何が正しい情報なのかを確認することもできにくい状況です。

今後とも、情報収集に取り組むとともに、学校の教育活動に関して、感染防止の観点から、大人数での活動や「3つの密」といわれる「密閉・密集・密接」の環境を極力避けること、場合によっては中止せざるを得ない活動もあることを踏まえて、実施方法の工夫、実施時期の変更など、十分に検討しながら実施可能なものは実施するという方向性をもって取り組んでいきたいと考えております。

今後とも、ご理解とご協力を願い申し上げます。